

Remise des bourses Thierry Leroux

Val-d'Or, le 29 mai 2018 – La Commission scolaire est heureuse d'annoncer son association avec la Fondation Thierry Leroux en 2018, qui vise la remise de bourses à des élèves méritants du secondaire, de la formation générale des adultes et de la formation professionnelle. M. Michel Leroux a rencontré la vice-présidente Mme Janick St-Pierre et la directrice générale, Mme Johanne Fournier afin de leur remettre un montant de 5000 \$ qui sera réparti dans les écoles secondaires et les centres de formation.

Les bourses seront attribuées à des élèves lors de graduation ou de moments de reconnaissance et elles seront décernées selon les critères suivants : la persévérance tout au long de l'année, la réussite scolaire et l'obtention d'une qualification ou d'une diplomation.



La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes.

-30-

Source : Caroline Neveu
conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca